



Pièces 8 Pièces

Superficie 315 m²

Référence CA14-133

Prix 3 600 000 €

Nice Maison à vendre (06000)

MAISONS & APPARTEMENTS

L'agence immobilière Côte d'Azur Sotheby's International realty de Nice est fière de vous proposer en exclusivité une extraordinaire propriété située à quelques minutes du centre et de la mer. Dissimulée au sein du parc du Vinaigrier, un des endroit les plus privilégiés de Nice, offrant une vue dominante sur la mer, c'est une ancienne dépendance de ferme, transformée un temps en exploitation florale pour être aujourd'hui une villa de plus de 300 m² entièrement réhabilitée par un architecte en 2016. Elle comprend un vaste séjour avec une cheminée, une cuisine indépendante, cing chambres, deux ...

The Côte d'Azur Sotheby's International Realty agency in Nice is proud to exclusively offer you an extraordinary property located just minutes from the city center and the sea. Hidden within the Vinaigrier Park, one of Nice's most privileged locations with commanding sea views, this property is a former farm dependency that was once used for flower cultivation and has now been transformed into a fully renovated villa of over 300 m² by an architect in 2016. It features a spacious living room with a fireplace, a separate kitchen, five bedrooms, two bathrooms, a shower room, a summer lounge, a ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





